Spirit of Football e.V. | Marktstr. 6 | 99084 Erfurt

An die VertreterInnen der Medien

Jürgen Klopp bringt FairPlay-Ball ins Rollen



Präsident Andrew J. Aris

Anschrift Marktstr. 6 99084 Erfurt

Telefon Büro +49 (0)361-780 234 49

Internet www.spirit-of-football.de

eMail info@spiritoffootball.de

Vorstand Andrew J. Aris Ulrike Enders Anne Keßling Sven Söderberg

Gerichtsstand Amtsgericht Erfurt VR-162274

Bank Sparkasse Mittelthüringen

IBAN DE16820510000600080064

BIC HELADEF1WEM

Schirmherren Andreas Bausewein, Oberbürgermeister der Stadt Erfurt

Clemens Fritz, Ex-Profifußballer SV Werder Bremen

Carsten Schneider, Parlament. Geschäftsführer der SPD-Bundestagsfraktion



DER PARITÄTISCHE
UNSER SPITZENVERBAND

Ein Ball, Eine Welt! Das ist die Botschaft, des Erfurter Vereins Spirit of Football, die auch Liverpool's Trainer Jürgen Klopp unterstützt. Zum Champions-League-Endspiel in Madrid sendete Klopp eine Videobotschaft nach Thüringen und brachte mit seiner Unterschrift einen besonderen FairPlay-Ball ins Spiel, der zur

Bearbeiter:

Sven Soederberg

Datum:

31.05.2019

Erfurt/Marbella. "Wie ihr wisst, reisen meine Freunde von Spirit of Football mit einem Ball durch die Welt, um mit Menschen in Kontakt zu kommen. Diese Idee finde ich großartig!", sagte Klopp im südspanischen Trainingslager des FC Liverpool. Als Erster unterschrieb er auf dem FairPlay-Ball, der als "Schulball" nach den Sommerferien durch Klassenzimmer in Thüringer Schulen rollen wird.

Premiere des BVB Family Cup am 23. Juni in Erfurt zu Gast ist.

"Wir sind sehr stolz, dass Jürgen Klopp unser FairPlay-Botschafter ist und sich vor einem so wichtigen Finalspiel die Zeit genommen hat uns zu unterstützen.", freut Andrew Aris, Präsident von Spirit of Football über die Worte des charismatischen Fußballtrainers.

Der FairPlay-Ball wird zwischen den Fußball-Weltmeisterschaften in Schulprojekten zum Einsatz kommen und soll den Kindern, die auf ihm unterschreiben ein Gefühl von 'Teamgeist' – 'Respekt' – 'Vielfalt' vermitteln. Der Ball ist dabei ein verbindendes Element, dass Menschen zusammenbringen und gegenseitiges Verständnis fördern soll. Besonders wichtig in Zeiten, in denen die Gesellschaft droht auseinanderzubrechen.

Erstmalig kann man den FairPlay-Ball beim BVB Family Cup am Sonntag, den 23. Juni in Erfurt erleben. Auf der Sportplatzanlage Am Nordpark wird ab 9:00 Uhr zum ersten Mal in Erfurt das "Turnier der Generationen" ausgetragen. Kinder, Eltern und Freunde schnüren gemeinsam ihre Schuhe und sind Teil eines Fußballfestes für die ganze Familie.

Alle Infos zur Anmeldung unter: www.bvb.de/familycup

Die Videobotschaft von Jürgen Klopp kann auf <u>www.spirit-of-football.de</u> abgerufen werden. Das Statement im Wortlaut:

"Wie ihr wisst, reisen meine Freunde von Spirit of Football mit einem Ball durch die Welt, um mit Menschen in Kontakt zu kommen. Diese Idee finde ich großartig! Gemeinsam bringen wir diesen FairPlay-Ball ins Rollen. Er ist ein Ball für uns Alle. Sei Mitglied in unserem Team – jeder darf mitspielen. Respektiere deine Mitspieler, deine Gegner und deine Umwelt. Ich unterschreibe als Erster und du nach mir. One Ball, One World. Ein Ball, Eine Welt"

Für weitere Informationen steht zur Verfügung: Sven Soederberg | 0173-8654495 | sven@spiritoffootball.de